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CONCEJO MUNICIPAL CALABUCO

A C T A N°I46.-

1.- En Calbuco, a 13 DE OCTUBRE del 2008 -

2.~ El señor Emilio Klein Muñoz Concejal y Presidente del Concejo, saluda a los
señores Concejales y abre la sesión en nombre de Dios y de La Patria.-

3.- Tipo de sesión : ORDINARLV-

4.- Hora Inicio : 09:00 horas -
Hora Término : 10.05 horas

5.. ASISTENCIA.-

CONCEKJ AL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DI1AZ VELASQUE
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - PRESIDENTE DEL CONCEJO
MUNICIPAL

FUNCIONARIOS MUNICIPALES

SEÑORA CAROLA SÁNCHEZ FIGUEROA - DIRECTORA D1DECO Y
ALCALDESA SUBROGANTE.-

SECRETARIO CONCEJO .- SECRETARIO MUNICIPAL LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL.-

6.- TABLA.-

6.1. Saludos señor Alcalde.-
6.2. Lectura ActaN0 140.-
6.3. Correspondencia recibida.--
6.4.-Cuenta señor Alcalde. -
6.5.-SoIicitud Unión Comunal Juntas de Vecinos Isla Quihua - Subvención Municipal -
6.6. Ord. N° 593 - DESAM - Solicitud Asignación MunicipaL-
6.7.- Hora Incidentes.-

7.- DESARROLLO DE LA SESIÓK-

El Presidente del Concejo, manifiesta, saludo a los señores Concejales, espero que Je
vaya bien y espero que le siga yendo bien, son mis deseos.-

7.1.- Lectura Acta-
- Queda su aprobación para la próxima sesión.-



7.2,-CORRESPONDENCIA RECIB1DA-

- Petición de la Unión Comunal de la Junta de Vecinos Isla Quinua.- Solicitan
subvención municipal para los fines que indican. -
- Of. Ord. N° 593 del DESAM - Solicita asignación municipal para médico integral del
DESAM-

7.3. CUENTA SEÑOR ALCALDE.-

- Estuvo en Calbuco Hanz Gíldemeiter en el Gimnasio, donde dio una clínica de tenis,
muy importante donde estuve presente. Oportunidad donde me di cuenta que Pargua
tiene un equipo de niños que practican tenis y lo hacen muy bien.-

7.4.- PETICIÓN UNÍ X>N COMUNAL JUNTAS DE VECINOS ISLA QUIHUA -
SUBVENCIÓN MUNICIPAL.-

Señor Presidente del Concejo, ya en la reunió anterior, vimos esta petición, donde
informó el Presidente de la U. C. J. de Vecinos de Isla Quinua, el motivo por el cual
solicitan esta subvención.- Ustedes tienen en su poder la solicitud-

Concejal señor Ramón Andrade CK, que aporte hacen ellos o piden el total-

Sra. Directora DIDECO y Alcalde Subrogante, cancelan su esiadia.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G,, consulta., stán los recursos, -

Sra. Directora DIDECO y Alcalde Subrogante, están los recursos.-

Sr. Presidente del Concejo, se propone una subvención de S 180.000.-

VOTACION.-

CONCEJ AL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -

CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -

CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -

CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -

CONCEJAL SEÑOR NELSON V1LLARROEL CASTRILLON - SI -

CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ Y PRESIDENTE DEL CONCEJO -
SI-

RESULTADO VOT ACIÓN. -

SEIS VOTOS FAVORABLES AL CONCEJO.-

ACUERDO.-



APROBAR UNA SUBVENCIÓN DE CIENTO OCHENTA MÍL PESOS A LA
UNION COMUNAL DE JUNTAS DE VECINOS DE ISLA QÜIHUA PARA
CANCELACIÓN DE PASAJES IDA Y REGRESO CALBUCO - SANTTAGO.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., antes de pasar al otro punto de la tabla, consultar
que pasó con la petición de los jóvenes de la Pastoral Juvenil del Liceo Politécnico.
donde solicitaban recursos para asistir al encuentro con Santa Teresita de Los Andes en
Auco.-

Sra. Directora DIDECO y Alcalde Subrogante, se va a canalizar por el Departamento de
Educación, lo conversé con don EIvís y dijo que si.-

Concejal señor Ramón Andrade M., señor Presidente esos recursos lo necesitan en
forma urgente.-

Sra. Directora DIDECO y Alcalde Subrogante, se le pidió que lo resolviera a la mayor
bre vedad. -

Concejal señor Nelson Villarroel C, con respecto a subvención de giras hay otras, no se
si habrá llegado acá.-

Secretario del Concejo, hay como cuatro peticiones de giras de estudios, dos del
Colegio San Miguel, de una Escuela de Isla Huar y de un cuarto del Liceo Politécnico. -

ConcejaJ señor Nelson Villarroel C., consulto si eso se va a tratar en la próxima sesíón.-
Para tenerlo presente.-

7.5.- ASIGNACIÓN MUNICIPAL PARA MEDICO INTEGRAL DEL DESAM.- Ord
N° 593 / 2008 DESAM. -

Señor Presidente del Concejo, corresponde analizar la solicitud del Sr, Director
DESAM, donde esta pidiendo Asignación Municipal para Médico Integral del DESAM,
es un nuevo médico que ha llegado al departamento y esta pidiendo una asignación
municipal de $ 412.000.- desde el 29 de septiembre al 31 de diciembre del 2008.-

Concejal señor Guido Andrade M., es aparte del sueldo que tiene asignado.-

Señor Presidente del Concejo, si.- Votemos la asignación de S 412.000.-para la doctora
Carolín Victoria Tolosa Muños.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - SI -

CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -

CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - Sl-

CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI-



CONCEJAL SEÑOR NELSON VTLLAROEL CASTRILLON - SI -

CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ Y PRESIDENTE CONCEJO
MUNICIPAL-SI -

RESULTADO VOTACION.-

SEIS VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO -

APROBAR UNA ASIGNACIÓN MUNICIPAL A LA MEDICO INTEGRAL DEL
DEPARTAMENTO DE SALUD DRA CAROLIN VICTORIA TOLOSA MUÑOZ,
POR UN VALOR DE $ 412.000.- A CONTAR DEL 20 DE SEPTIEMBRE Y
HASTA EL 31 DE DICIEMBRE DEL 2008.-

El Concejo por unanimidad acuerda que la reunión ordinaria ñjada pora eJ 15 de
Octubre a las 16 horas se lleve a efecto el mismo día . pero a las nueve de la mañana.-

HORA INC1DENTES.-

Concejaí señor Guido Andrade M., un comentario no más ,e! día sábado de la sanana
pasada, a las siete de la tarde andaba la camioneta roja municipal, más arhba del Cruce
Cárdenas, con cuatro funcionarios municipales, se lo hice ver al ex alcalde. Incluso te di
la patente, porque me parece extraño que una camioneta ande el día sábado , a esa hora
y que andaban haciendo?, andaba el señor Cañóles, el señor Mansüla y dos funcionarios;
más.- Para que se coloque más atención a estas salidas.- Fue el 4 de octubre.-

Señor Presidente del Concejo, señora Carola como usted esta subrogando, estos días son
medios delicados, hasta el 26, tratar de evitar esas cosas, para que no hayan coméntanos
ni malos entendidos y seamos transparentes en ese sentido, salvo si hay una urgencia o
emergencia.-

Sra. Directora DIDECO y Alcalde Subrogante, de hecho se les instruyó y se les reiteró
a todas las Oficinas, a rodos los Departamentos , sobre todo en este periodo del uso y
circulación de los vehículos municipales y esta normativa por otros motivos se esta
reiterando a todos los conductores y funcionarios que conducen vehículos del
Municipio.- A través de Personal se le instruyó respecto al Oficio Circular de la
Contraloría General de la República respecto a las elecciones municipales y
continuamente se le esta haciendo recuerdo de la normativa vigente.-

Señor Presidente del Concejo, también sería interesante que los conductores se
preocupen de lavar sus vehículos los fines de semana, para que el día lunes salgan
limpios a trabajar.- Vemos a diario los vehículos transitar sucios.-

Concejal señor Ramón Andrade CH., me parece interesante, lo que dice el colega Kkín
porque los vehículos municipales el día lunes dejan mucho que desear -

Finaliza la sesión alas 10.05 horas.-
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